

NGO

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Gelar Patroli KRYD, Mantapkan Keamanan dan Ketertiban

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

May 28, 2024 - 12:00



Polres Cianjur Polda Jabar — Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang menggelar kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) pada hari Selasa, 28 Mei 2024, di wilayah hukum Polsek Cugenang Polres Cianjur. Patroli ini dilakukan sebagai upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di lingkungan sekitar.

Kegiatan ini dilakukan di bawah arahan Kapolsek Cugenang, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., yang juga menerangkan pentingnya kehadiran polisi dalam menjaga stabilitas dan keamanan di masyarakat. "Patroli KRYD ini adalah bagian dari komitmen kami untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dalam menjaga kamtibmas. Dengan meningkatkan kehadiran polisi di lapangan, diharapkan masyarakat merasa lebih aman dan nyaman," ujar Kapolsek.

Selama patroli berlangsung, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang menyisir berbagai lokasi strategis, termasuk area publik, pemukiman, dan tempat keramaian. Mereka melakukan dialog dengan warga sekitar untuk mendengarkan keluhan, memberikan himbauan tentang keamanan, serta memberikan informasi terkait upaya pencegahan tindak kriminal.

Kapolsek Cugenang menyampaikan apresiasi atas kerja keras Bhabinkamtibmas yang terlibat dalam kegiatan patroli tersebut. "Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh Bhabinkamtibmas yang telah dengan sungguh-sungguh melaksanakan tugasnya dalam patroli KRYD ini. Kehadiran dan partisipasi aktif mereka sangat berarti dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ungkapnya.

Para warga yang ditemui selama patroli juga memberikan tanggapan positif. Mereka merasa terbantu dengan adanya kehadiran polisi di lingkungan sekitar mereka. "Kami merasa lebih aman dengan adanya patroli seperti ini. Polisi menjadi panutan dan pengayom bagi kami, sehingga kami bisa merasa tenang dalam menjalani aktivitas sehari-hari," ujar Ibu Ani, salah seorang warga yang berinteraksi dengan Bhabinkamtibmas.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menambahkan bahwa kegiatan Patroli KRYD akan terus dilakukan secara rutin guna menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum Polsek Cugenang. "Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah-tengah masyarakat dan memberikan perlindungan serta pelayanan yang terbaik. Kerjasama dan partisipasi aktif dari masyarakat juga sangat kami harapkan dalam menjaga keamanan bersama," tambahnya.

Dengan dilaksanakannya kegiatan Patroli KRYD oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang, diharapkan tercipta lingkungan yang lebih aman, kondusif, dan terhindar dari berbagai potensi tindak kriminal.